

Jungen 19 Bezirksliga

SGK Bad Homburg 1890 : TuS Et. Wiesbaden 1846
Samstag, 30.09.2023, 10:30 Uhr

SGK Bad Homburg 1890 verliert knapp gegen TuS Et. Wiesbaden 1846

Nach hartem Kampf entführten die Gäste des TuS Et. Wiesbaden 1846 am vergangenen Samstag in der Jungen 19 Bezirksliga beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel bei der SGK Bad Homburg 1890. Erfolgsgarant war insbesondere das untere Paarkreuz, welches alle vier Einzel siegreich gestalten konnte. Den feierlichen Siegpunkt im 2. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Paul Wirth, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Paul Stiehm nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Chen / Herwig hatten gegen Stiehm / Wang beim 9:11, 5:11, 8:11 wenig auszurichten. Siemon / Lang konnten einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Duin / Wirth beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Beim folgenden Erfolg in vier Sätzen gegen Dongshi Wang kam Yuxiang Chen nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. 8:11, 11:8, 9:11, 12:10, 11:4 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Manuel Herwig und Paul Stiehm den letzten Ballwechsel spielten. Dann ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Unglücklich war Jan Adam Siemon in der Partie gegen Paul Wirth, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Agatha Lang verlor ihr Spiel gegen Ole Duin unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 4:11, 4:11, 8:11. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Nicht so gut lief es danach für Yuxiang Chen beim 6:11, 3:11, 3:11 gegen Paul Stiehm, obwohl Yuxiang Chen auf dem Papier anhand der TTR-Werte als deutlich stärker einzustufen gewesen war. Mit 3:1 siegte wenig später Manuel Herwig gegen Dongshi Wang und gab dabei nur einen Satz her. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ole Duin wurden daraufhin Jan Adam Siemon unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 4:5. Es war ein langes Spiel, bis Agatha Lang ihre 2:3-Niederlage gegen Paul Wirth hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TuS Et. Wiesbaden 1846 zu Ende.

Nach dieser Niederlage geht es nun für die SGK Bad Homburg 1890 am 14.10.2023 gegen den TTC 1953 Lorchhausen um Wiedergutmachung, während die Gäste am 07.10.2023 gegen den Tischtennisclub Elz II versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

SGK Bad Homburg 1890

Doppel: Chen / Herwig 0:1, Siemon / Lang 1:0

Einzel: Y. Chen 1:1, M. Herwig 2:0, J. Siemon 0:2, A. Lang 0:2

TuS Et. Wiesbaden 1846

Doppel: Stiehm / Wang 1:0, Duin / Wirth 0:1

Einzel: P. Stiehm 1:1, D. Wang 0:2, O. Duin 2:0, P. Wirth 2:0